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ВЫГРЕБАЕТВЫГРЕБАЕТ

МУСОР МУСОР 
ЗА БАЛАБАНОВЦАМИЗА БАЛАБАНОВЦАМИ
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ТАК РОЖДАЮТСЯ ТАК РОЖДАЮТСЯ 
ТРАДИЦИИТРАДИЦИИ

На прошлой неделе в г. Ермолино прошел 
первый спортивно- патриотический слет 
«Защитник-2023».
Его организаторами выступили ВПК «Русь» 
и местный стадион «Труд», а поддержали 
идею на всех уровнях власти —  от города 
до области. Сборы длились три дня, с 16 по 
18 мая, в течение которых подростки ощутили 
на себе все тяготы жизни военнослужащих 
и освоили полезные навыки.

ПЕРВЫЙ СЛЕТ ДЛЯ БУДУЩИХ ПЕРВЫЙ СЛЕТ ДЛЯ БУДУЩИХ 
ПРИЗЫВНИКОВ ПОЛУЧИТ ПРОДОЛЖЕНИЕПРИЗЫВНИКОВ ПОЛУЧИТ ПРОДОЛЖЕНИЕ
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А чтобы закрепить переговоры ре-
альным действием, глава админи-

страции поселения придет на встре-
чу вместе со своим заместителем по 
хозяйственной части Андреем БУДЮ-
КОМ —  ему, если что, по итогу раз-
говора работать по заданной теме.

26‑го мая в 10:00 местом сбора 
станет дом № 10 по улице Солнеч-
ной, где и обсудят перспективу улуч-
шения дорожного полотна на этой 
самой улице.

Правда, особо ждать чудес жите-
лям не стоит, поскольку бюджет на 
текущий год давно расписан, и наи-
более вероятным вариантом для 
проведения работ станет вхожде-
ние в  программу инициативного 
бюджетирования.

ПЕРСПЕКТИВА

На заседании районного Собрания, 
состоявшемся 18 мая, по боль-

шей части решались имуществен-
ные вопросы, и один из них оказался 
интересным.

Касался он выделения средств 
на покупку новых автомобилей для 
администрации.

Сейчас чиновники располагают тремя 
машинами, и расстоваться с ними, по всей 
вероятности, не будут.

Во всяком случае, речь об этом на Рай-
собрании не шла. А вот новый транспорт 

необходим для работы мобильных отде-
лов —  например, земельного, сотрудни-
кам которого постоянно приходится вы-
езжать на замеры и экспертизы.

Поэтому депутаты, посовещавшись, 
единогласно согласились с предложени-
ем администрации.

Покупать для нужд администрации бу-
дут две новые «Лады». Так боровчане 
и себе работу облегчат, и российский ав-
топром поддержат.

Если что —  фото рандомное, какие мо-
дели пополнят автопарк администрации, 
пока неизвестно.

 ЧЕМ СМОГЛИ

АДМИНИСТРАЦИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА АДМИНИСТРАЦИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ПОДДЕРЖИТ ОТЕЧЕСТВЕННЫЙ АВТОПРОМПОДДЕРЖИТ ОТЕЧЕСТВЕННЫЙ АВТОПРОМ

И это Боровск, Ворсино и Балабаново. 
Причем у последнего шансов в три 

раза больше!

18 мая в Калуге замгубернатора Карина 
Башкатова провела заседание конкурс-
ной комиссии по организации и прове-
дению регионального конкурса «Лучшая 
муниципальная практика». Этот конкурс 
призван выявлять и поощрять лучшие 
практики по организации муниципально-
го управления и решению вопросов мест-
ного значения, а также распространять их 
на другие городские и сельские поселе-
ния. Проводится он в два этапа (регио-
нальный и федеральный), в двух катего-
риях (города и сёла) и в пяти номинациях.

В этом году на конкурс были допуще-
ны 94 заявки от 61 муниципального обра-
зования. При этом Карина Башкатова от-
метила рост интереса среди участников, 
поскольку победа на федеральном уров-
не —  это не только престиж, но и реаль-
ные деньги: 10 млн. руб. для городского 
и 3 млн. руб. для сельского поселения.

Именно за эти миллионы теперь и будут 
бороться три боровских муниципалитета 
в четырех номинациях, в которых на реги-
ональном этапе они стали лучшими:

 в номинации «Обеспечение эффек-
тивной «обратной связи» с жителя-

ми муниципальных образований, разви-
тие территориального общественного 
самоуправления и привлечение граж-
дан к осуществлению (участию в осу-
ществлении) местного самоуправления 
в иных формах» —  Боровск (первое ме-
сто среди городских поселений);

 в номинации «Модернизация го-
родского хозяйства посредством 

внедрения цифровых технологий и плат-
форменных решений «умный город» —  
Балабаново (первое место среди город-
ских поселений);

 в номинации «Муниципальная эко-
номическая политика и управление 

муниципальными финансами» —  Бала-
баново (первое место среди городских 
поселений) и Ворсино (первое место 
среди сельских поселений);

 в номинации «Укрепление меж-
национального мира и согласия, 

реализация иных мероприятий в сфе-
ре национальной политики на муници-
пальном уровне, реализация иных меро-
приятий в сфере национальной политики 
на муниципальном уровне» —  Балаба-
ново (третье место среди городских 
поселений).

УСПЕХ

ЛУЧШИЕ ПРАКТИКИ МОГУТ ЛУЧШИЕ ПРАКТИКИ МОГУТ 
ПРИНЕСТИ ТРЕМ БОРОВСКИМ ПРИНЕСТИ ТРЕМ БОРОВСКИМ 
МУНИЦИПАЛИТЕТАМ МИЛЛИОНЫМУНИЦИПАЛИТЕТАМ МИЛЛИОНЫ

В РАЙОНЕ

Но хотеть, как понимаете, не значит 
сделать.

По информации замглавы администра-
ции города Дмитрия Горошко, речь идет 
о пяти законсервированных скважинах на 
территории муниципалитета. 

Две из них расположены в микрорайоне 
Восточный (за трассой М‑3), две на ули-
це Московской и одна на Коммунальной. 
Все они не задействованы в обеспечении 
города ресурсом уже несколько лет, и это 

должно о  чем‑то гово-
рить. Как никак, воду 
в  Балабаново гонят 
из деревни Кочетовка 
Жуковского района.

Но после недав-
него визита к дирек-
тору ГП «Калугаоб-
лводоканал» Юрию 
ПЕТРУШИНУ делега-
ции Боровского рай-
она, возникла мысль 
о реанимации старых 
водозаборов.

Настолько нам из-
вестно, на данный момент ГП обследо-
вало не все законсервированные объ-
екты и пока никакого заключения по 
осмотренным не дало. Однако даже по-
ложительное решение не сулит особых 
перспектив, поскольку использовать эти 
скважины можно будет только для сегод-
няшнего снятия напряжения на водо-
снабжающей системе города.

— Для перспективы развития города 
нужны новые скважины, —  резюмиро-
вал Дмитрий Горошко.

ОЖИДАНИЕ

В БАЛАБАНОВЕ  В БАЛАБАНОВЕ  
ХОТЯТ РЕАНИМИРОВАТЬ ХОТЯТ РЕАНИМИРОВАТЬ 
СТАРЫЕ СКВАЖИНЫСТАРЫЕ СКВАЖИНЫ

Что-то надо делать...

АНТОН МАСНЯК ПОЗВАЛ АНТОН МАСНЯК ПОЗВАЛ 
ЖИТЕЛЕЙ НА РАЗГОВОРЖИТЕЛЕЙ НА РАЗГОВОР
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Об этом рассказал министр ЖКХ и стро-
ительства региона Вячеслав ЛЕЖНИН.

Балабаново можно назвать «ветера-
ном» данной программы, и местной ад-
министрации нужно было лишь откоррек-
тировать свой проект. Для Ермолино же 
это будет первым опытом борьбы за феде-
ральные средства, и здесь всю концепцию 
пришлось разрабатывать с нуля.

В список счастливчиков попало 10 ка-
лужских городов —  Обнинск, Кондрово, 
Жиздра, Киров, Малоярославец, Юхнов, 
Козельск, Мещовск и два наших.

Балабаново прошло со вторым этапом 
«Дивного берега» —  зоны отдыха на те-
перь уже обоих берегах Страдаловки.

И если на этот раз удача улыбнет-
ся, администрация Балабанова сможет 
продолжить благоустройство локаций 
там, где уже построены прогулочная 
зона, смотровая, волейбольная и дет-
ская площадки и приступить ко второ-
му берегу.

В Ермолине же задумались над благоу-
стройством улицы Русиново. Ее планиру-
ют превратить в современное простран-
ство, доступное для всех групп граждан, 
а в первую очередь —  людей с проблема-
ми зрения. Называться эта инициатива бу-
дет «Код доступа».

Итоги конкурса, общий призовой фонд 
которого составляет 15 миллиардов руб‑
лей, подведут в августе.

ШАНС

СКОРО

Правда, прогресс пока у всех 
разный. Например, в СП «Со-

вхоз Боровский» проект уже бли-
зок к завершению. Напомним, что 
в прошлом году жители проголо-
совали за строительство детской 
площадки в микрорайоне «Изум-
рудная долина». Ранее здесь обно-
вили спортивную зону, а текущий 
проект как бы завершил преобра-
жение территории.

Сейчас на месте уже установили игро-
вые конструкции, а подрядчик занима-
ется укладкой специального резинового 
покрытия. Завершить же все работы пла-
нируется к 31 мая, то есть уже на следу-
ющей неделе.

А жители соседнего Ворсино уже мо-
гут начинать готовить свои «доски», ведь 
в  поселении началось строительство 
скейт‑ парка. В прошлом году, набрав 316 
голосов, эта идея значительно опереди-
ла другой вариант, представлявший со-
бой благоустройство тротуара.

Как ранее отмечали в  администра-
ции поселения, идея построить именно 
скейт‑парк связана с тем, что на террито-
рии села есть объекты для досуга как са-

мых юных жителей, так и людей постарше. 
А вот возрастная группа подростков оста-
ется совсем неохваченной. Помимо рамп 
тут появится велопарковка, урны, лавочки 
и фонари, а закончить работы планируют 
уже к середине августа.

Приступили к работам и в Боровске. 
Правда, в районном центре в этом году 
«комфортный» проект идет в тесной связ-
ке с работами в рамках Всероссийского 
конкурса благоустройства.

Случилось это потому что обе идеи по-
священы одному месту —  Текиженскому 
оврагу. По «Комфортной среде» пройдет 
благоустройство источника, и уже 15‑го 
мая подрядчики вышли на объект, а вот 
по более глобальной инициативе пока за-
вершается подготовка всей необходимой 
документации.

Вопрос о необходимости привести 
в порядок образовательное учреж-

дение в бывшем военном городке остро 
встал еще в 2021‑м году. Но с поиском 
средств на столь масштабный проект 
у  администрации района случилась 
заминка.

Сейчас проживающие здесь малыши 
ходят в сады соседних поселений, Бо-
ровска и Балабанова, что само собой, 
вызывает много неудобств. Поэтому сни-
мать тему с повестки местные жители не 
позволяют.

Да и сами чиновники намерены поста-
вить точку в этом вопросе. Еще при пла-
нировании бюджета в прошлом году было 

объявлено, что деньги на капремонт точно 
дадут. Правда сроки его проведения пока 
не называют.

— В этом году объект будет размещен 
на торгах и планируется, что ремонт нач-
нется также в 2023‑м. Не факт, что успе-
ем его закончить до конца года, но будем 
надеяться. Сроки пока не называем, по-
скольку они зависят от многих нюансов, 
вроде того, как быстро проект пройдет 
проверку в Фонде имущества и тому по-
добное, —  отметил заместитель главы ад-
министрации района Алексей СТЕПАНОВ.

Также помимо капремонта в планах чи-
новников есть благоустройство участка, 
но это будет уже следующим этапом на-
меченных работ.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПЛАНЫ

И  продлится она до конца 
лета. Но, к счастью, лишь 

небольшими интервалами с пе-
ремещением по микрорайонам, 
завязанным на определенные 
котельные.

ООО «Калужская энергосе-
тевая компания» (КЭСК) в рам-
ках подготовки к предстоящему 
отопительному сезону инфор-
мирует абонентов о предстоя-
щих остановках котельных для 
проведения профилактических 
работ и, как следствие, о пре-
кращении подачи горячей воды:

 ул. Зеленая —  с 29 мая по 9 июня;
 ул. Лесная —  с 13 по 26 июня;
  Гагаринское поле —  с 27 июня по 

3 июля;
 ул. Боровская с 3 по 16 июля;
 ул. Московская —  с 17 по 30 июля;
 ул. Южная —  с 31 июля по 13 августа;
  ул. Дзержинского —  с  14 по 

27 августа.

Самые везучие в этой компании жи-
тели улицы Коммунальной, посколь-
ку они сами себе повелители горячей 
воды —  в микрорайоне нет централи-
зованной подачи ГВС, и ее получают 
при помощи газовых колонок. А это 
ли не повод для зависти, тем более 
с учетом тарифов в городе на горя-
чую воду.

БУДЬ ГОТОВ!

БАЛАБАНОВЦЕВ ЖДЕТ ХОЛОДНАЯ ПОРАБАЛАБАНОВЦЕВ ЖДЕТ ХОЛОДНАЯ ПОРА

ЕРМОЛИНО И БАЛАБАНОВО ВЫШЛИ ЕРМОЛИНО И БАЛАБАНОВО ВЫШЛИ 
НА ВСЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРСНА ВСЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРС

В ПОСЕЛЕНИЯХ ВОВСЮ В ПОСЕЛЕНИЯХ ВОВСЮ 
РАБОТАЮТ НАД РАБОТАЮТ НАД 
«КОМФОРТНОЙ СРЕДОЙ»«КОМФОРТНОЙ СРЕДОЙ»

В МИТЯЕВО-1  В МИТЯЕВО-1  
ПО-ПРЕЖНЕМУ ЖДУТ ПО-ПРЕЖНЕМУ ЖДУТ 
РЕМОНТА ДЕТСКОГО САДАРЕМОНТА ДЕТСКОГО САДА
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ПРОВЕРКА

Такую задачу перед местными властями поставил глава 
администрации района Николай КАЛИНИЧЕВ.

На прошлой неделе проблема заваленных мусором контейнер-
ных площадок стала одной из основных тем для обсуждения на 
планерке. В городе закончился контракт на вывоз несанкциони-
рованных свалок, из‑за чего они и появились по всему поселению.

Как пояснила глава администрации Боровска Анжелика БОДРО-
ВА, несмотря на возникшие сложности чиновники стараются лик-
видировать навалы.

— Новый контракт будет уже 29‑го мая. На прошлой неделе мы 
начали вывозить траву и ветки с контейнерных площадок, после 
этого провели переговоры, и подрядчик взялся за уборку мебе-
ли. Работаем пока через прямые договора, —  отметила Анжели-
ка Якубовна.

В ответ Николай Александрович согласился с тем, что если у го-
рода есть возможность заниматься уборкой хотя бы в таком фор-
мате, то это нужно делать. И поставил задачу навести порядок уже 
к понедельнику, 29 мая.

ЗАДАЧА

Ну,  наконец‑то! Хоть  кто‑то 
соберет мусорный ковер 

в овраге на улице Дзержинско-
го! А то администрация и УК 
«РЭУ‑1» уже устали там «суб-
ботничать», а местные жите-
ли выбрасывать мусор —  нет. 

 27 и  28  мая в  «Этномире» 
состоится экофестиваль «Чи-
стомай», организатором кото-
рого является межрегиональ-
ная общественная организация 
«Центр чистой природы», и один 
из пунктов этой программы —  
субботник. Причем выбирают 
активисты наиболее замусорен-
ные места, и тут Балабанову по-
везло —  у него такое есть!  

Как комментирует админи-
страция, от предложения на-
вести чистоту на Страдаловке 
экодесант отказался. Причина 
существенная —  там слишком 
чисто. А  вот овраг на улице 
Дзержинского, в который мест-
ные жители, несмотря на жерт-
венные поступки волонтеров, 
гадят из года в год, подошел для 
проведения акции. 

Субботник состоится 27 мая, 
сбор всех желающих в 10.00 на 
площадке у дома № 78.

Стимулятором такого жела-
ния, по идее организаторов, дол-
жен стать певец Дмитрий Мали-
ков —  он примет участие в суб-
ботнике. А вот к чему приложат 
руки местные жители —  к фото-
камерам для селфи или пакетам 
для мусора, еще посмотрим. 

АКЦИЯ

ЭКОЛОГИЯ

Производитель приостановил выпуск 
продукции, а также отозвал произве-
денные партии. Кроме того выяснилось, 
что «Ермолино Молоко» также получило 
несколько недействительных деклара-
ций на производство рассольных сыров. 
Решением Россельхознадзора продук-
ция предприятия, производимая по дан-
ным декларациям, попала под запрет.

Отметим, что информация о наруше-
ниях технологических процессов на пи-
щевом предприятии появилась раньше, 
чем результаты проб после скандально-
го слива в реку Дырочная в Обнинске.

ЧП случилось 20 апреля. Именно тог-
да водоём побелел и наши коллеги из 
ТГ‑канала «Типичный Обнинск» и газе-
ты «Неделя Обнинска» вместе с сотруд-
никами прокуратуры, коммунальщиками 
и экологами отправились в рейд по ка-
нализационным колодцам, чтобы найти 
источник слива. Третья точка маршру-
та —  АО «Ермолино молоко» —  оказа-
лась результативной:

— Только открыли люк, как сразу уви-
дели, что мутная вода белесого цвета 
шумным потоком текла в реку Дыроч-
ная, чтобы отравить и без того полудо-
хлый водоем, а дальше —  во многостра-
дальную Протву.

Параллельно делая забор проб воды, 
стали свидетелями еще одного возмути-
тельного события. С территории завода 
выехала машина и остановилась возле 
нас. Водитель опустил шланг в колодец 
ливневой городской канализации и на-
чал сливать содержимое. Ни камеры, ни 
прокурор в форме, ни куча людей его не 
смутили! Как рассказал водитель, на за-
воде произошла  какая‑то авария, про-
рвало трубу. По нашей информации, ей 
уже больше сорока лет.

С руководством АО «Ермолино моло-
ко» Вячеславом Сергеевичем Дмитрие-
вым нам, к сожалению, пообщаться не 
удалось. Однако пробы воды были от-
правлены во все инстанции и, думается, 
с Вячеславом Сергеевичем мы еще пого-
ворим. Нужно же ему  каким‑то образом 
объяснить, что случилось. А пока удив-
ляет буддийское спокойствие АО «Ер-
молинское молоко», —  рассказали тог-
да наши коллеги.

Что интересно, буддийское молчание 
до сих пор демонстрируют и те, кому 
пробы были отправлены официальны-
ми участниками поисковой операции 
20 апреля. И только по пробам, отправ-
ленным журналистами в

Курчатовский институт, пришли 
результаты.

— На основании ИК спектральных ис-
следований Курчатовским Институтом 
жировой фракции и осадка, получен-
ного кислотной коагуляцией образца, 
можно сделать вывод о его совпадении 
с компонентами молочной продукции. 
В выводе Института отражена иденти-
фикация жира и других органических 
компонентов, —  прокомментировали 
обнинским журналистам.

Отметим, что с момента взятия проб 
прошло больше месяца. Ждем резуль-
татов лабораторных исследований или 
новых откровений о продукции «Ермо-
лино молоко».

Управление Россельхознадзора по 
Калужской области обнаружило 
в образцах АО «Ермолино молоко», 
а конкретно в сыре «Имеретинский» 
наличие жира животного 
топленого пищевого говяжьего 
высшего сорта замороженного —  
неприемлемый компонент.

УБРАТЬ НАВАЛЫ УБРАТЬ НАВАЛЫ 
МУСОРА В БОРОВСКЕ МУСОРА В БОРОВСКЕ 
ДОЛЖНЫ ДО КОНЦА ДОЛЖНЫ ДО КОНЦА 
НЕДЕЛИНЕДЕЛИ

«ЕРМОЛИНО МОЛОКО» «ЕРМОЛИНО МОЛОКО» 
ОПЯТЬ НАМУТИЛООПЯТЬ НАМУТИЛО

ДМИТРИЙ МАЛИКОВ ВЫГРЕБАЕТ ДМИТРИЙ МАЛИКОВ ВЫГРЕБАЕТ 
МУСОР ЗА БАЛАБАНОВЦАМИМУСОР ЗА БАЛАБАНОВЦАМИ
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Случится это не в ближайшее вре-
мя, так что пока переживать не 

стоит —  плановая «мойка» намече-
на на период с 27‑го августа по 10‑е 
сентября.

Связано это не с  какими‑то чрезвы-
чайными обстоятельствами, а с пла-
новыми работами.

Как пояснили в  ЦРБ, данная 
санитарно‑ гигиеническая обработка 
проводится раз в год с целью соблю-
дения инфекционной безопасности 
матери и ребенка, а также для борьбы 
с внутрибольничными инфекциями.

В этом году в Боровском 
районе должен зара-

ботать всего один новый 
фельдшерско‑ акушерский 
пункт. Зато случиться это 
должно раньше, чем в декабре.

Возможность получить меди-
цинскую консультацию, не по-
кидая пределов своей дерев-
ни, появится у жителей Сере-
динского в СП «Асеньевское».

Работы над ФАПом начались 
еще в прошлом году, и само 
по себе модульное строение 
уже готово к использованию, 
а местной администрации и ЦРБ осталось 
закончить последние «штрихи».

— На прошлой неделе мы начали за-
возить оборудование в ФАП и подали до-
кументацию в СЭС на получение заклю-
чения. Это необходимо для оформления 
лицензии, стараемся как можем ускорить 
весь процесс, —  отметила главврач ЦРБ 
Наталья ОГОРОДНИКОВА.

Со стороны администрации сделать 
осталось и того меньше. Все необходимые 

коммуникации к медпункту уже подвели, 
да и с расположением ему повезло, так что 
сильно «потеть» над благоустройством не 
потребуется.

— ФАП располагается на хорошем 
участке, рядом с дорогой. Так что от нас по 
сути требуется только проложить к нему 
небольшой тротуарчик. Плитку для этого 
уже завезли, поэтому осталось совсем не-
много, —  рассказала глава администра-
ции СП «Асеньевское» Ирина ЖИЛЬЦОВА.

ПОРЯДОК

МЕДИЦИНА

ДИАЛОГ

БОРОВСКИЙ РОДДОМ ЗАКРОЮТ БОРОВСКИЙ РОДДОМ ЗАКРОЮТ 
НА ДЕЗИНФЕКЦИЮНА ДЕЗИНФЕКЦИЮ

ФАП В СЕРЕДИНСКОМ ВЫХОДИТ ФАП В СЕРЕДИНСКОМ ВЫХОДИТ 
НА «ФИНИШНУЮ ПРЯМУЮ»НА «ФИНИШНУЮ ПРЯМУЮ»

В последние пару недель вакцинировали 
животных в СП «Совхоз Боровский». Снача-
ла в самой центральной усадьбе, а затем в де-
ревне Лапшинке и поселке «Васильки».

При этом стоит отметить, что у жителей 
в этом году повышенный интерес к безопас-
ности своих любимцев, и недостатка в жела-
ющих у врачей нет. Но вместе с тем возникает 
много вопросов, например, когда медики при-
едут в тот или иной населенный пункт.

— Назвать конкретные даты, места и время 
мы, к сожалению, не можем. План у нас очень 
динамичный и зависит от многих других фак-
торов. Сейчас, например, в связи с птичьим 
гриппом нужно проводить контрольные ме-
роприятия и бросить все силы на это. Но когда 
мы понимаем, что у нас есть свободные сут-
ки, обязательно стараемся заранее предупре-
дить жителей хотя бы за 5 дней в наших соц-
сетях, —  рассказывает руководитель боров-
ской ветстанции Анастасия ЛОКТИНА.

Следующий «выход в  народ» пройдет 
в ближайшую субботу, 27‑го мая. Специали-
сты будут работать в Комлево и Николаевке. 
В первой деревне врачи будут ждать всех же-
лающих возле Дома культуры с 10:00–11:00. 
Во второй —  на перекрёстке с 11:00–12:00.

Тем же, кому не хочется ждать приезда вра-
чей, всегда будут рады в стенах самой вет-
станции, где также можно сделать бесплат-
ную прививку. Причем именно так и должна 
выглядеть обычная вакцинация, а все выезды 
в поселения —  инициатива самих ветврачей, 
которые стараются сделать прививки доступ-
нее и удобнее для жителей. Также можно об-
ратиться в ветпункты в Балабанове или Ермо-
лине, но тут есть нюанс.

— Прежде чем обращаться туда, лучше сна-
чала уточнить график. В этих отделениях вак-
цинация проходит в определенные дни. Это 
связано с тем, что одна ампула вакцины рас-
считана на 10 доз и, учитывая, что поток по-
сетителей здесь небольшой, она просто про-
падала бы впустую, —  отмечает Анастасия 
Евгеньевна.

Еще один довольно частый вопрос от жи-
телей касается так называемой комплексной 
прививки. Боровчане отмечают, что было бы 
удобно, если на выезде врачи заодно ставили 
и её. Но тут проблема кроется в том, что этот 
препарат —  платный. А значит для этой при-
вивки необходимо брать с собой кассовый ап-
парат и пробивать чеки. А такой возможности 
у боровской ветстанции сегодня нет. Да и учи-
тывая, что выезды проходят в первую очередь 
в сельских поселениях, прибор периодически 
может терять связь, а даже один невыданный 
чек может обернуться серьезными проблема-
ми для специалистов.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Мобильная вакцинация домашних 
животных всегда была эффективной 
мерой. Но если несколько лет назад 
сотрудники ветстанции отправлялись 
в подомовые обходы, то теперь назначают 
локации, куда жители населенного 
пункта могут привести своих питомцев 
на процедуру, причем совершенно 
бесплатную. Все, что в этом случае 
требуется от хозяев кошек и собак —  
купить шприц для инъекции и проявить 
активность.

БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ 
ОТВЕТИЛИ НА ВОПРОСЫ ЖИТЕЛЕЙ ОТВЕТИЛИ НА ВОПРОСЫ ЖИТЕЛЕЙ 
ПО ВАКЦИНАЦИИПО ВАКЦИНАЦИИ

В Боровском районе с 29 мая по 
2 июня Балашихинский диагно-

стический центр будет осуществлять 
исследование на передвижном циф-
ровом маммографе. По каждому ис-
следованию будет подготовлено 
описание снимков независимыми 
экспертами, а данные —  переданы 
в Калужский областной клинический 
онкологический диспансер.

Специалисты просят обратить вни-
мание: это профилактическое обсле-
дование должны проходить жен-
щины старше 40 лет один раз в два 
года на фоне отсутствия  каких‑либо 
жалоб и признаков патологии молоч-
ной железы.

Обследование —  в рамках ОМС. 
Прием по предварительной записи.

ПРОЙДИ!

ОТКРЫТА ЗАПИСЬ НА МАММОГРАФИЮОТКРЫТА ЗАПИСЬ НА МАММОГРАФИЮ

ГРАФИК РАБОТЫ ПЕРЕДВИЖНОГО 
ЦИФРОВОГО МАММОГРАФА:

 29 и 30 мая —  г. Боровск, ул. 1 Мая, 51 
(запись: 8 (484 38) 4–42–12);
 31 мая и 1 июня —  г. Ермолино, пл. 
Ленина, 5 (запись: 8 (484 38) 4–42–12);
 2 июня в Балабаново, ул. Гагарина, 
45 (запись: 8 (484 38) 6–08–78, 8 (484 
38) 6–93–24).
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Об этом в очередной раз за-
явил глава администрации 

Сергей Галкин на заседании го-
родской Думы 18 мая.

Еще в 2021 году горожане 
заподозрили неладное в зда-
нии, которое предприниматель 
Идрис Шейхмагомедов стро-
ит на улице Боровской. Тогда 
Галкин позвал с собой депу-
татов второго округа и отпра-
вился на объект. Предприни-
матель на встрече уверял, что 
он строит магазин с офисны-
ми помещениями на верхних 

этажах. Но комиссия усомни-
лась в этом, увидев планиров-
ку внутреннего пространства, 
а главное отметила наруше-
ние условий разрешения на 
строительство —  у здания по-
явилась мансарда, ранее не 
заявленная.

После этого администрация 
обратилась в контролирующие 
строительные работы органи-
зации и вышла с иском в суд, 
требуя привести здание в соот-
ветствие проекту —  демонти-
ровать мансарду. Суд свое ре-
шение еще не вынес.

Но каким бы оно ни было, 
открыть гостиницу в здании 
предпринимателю не позво-
лит зонирование муниципа-
литета, которым в данном ме-
сте предусматривается разме-
щение торгового объекта, а не 
места временного проживания 
граждан.

— Мне не нужна «головная 
боль» в нашем городе. Уверен, 
полиция придерживается ана-
логичной точки зрения, —  ска-
зал после визита в 2021 году 
на стройку Сергей Галкин.

Сейчас он подтвердил свое 
нежелание ухудшать самочув-
ствие города.

ПОЗИЦИЯ

В минувшее воскресе-
нье, 21 мая, в ОМВД 

по Боровскому району 
от жителей поступил 
сигнал об обнаружении 
ими гранаты. Полицей-
ские вызвали сотрудни-
ков МЧС, после осмотра 
ими места ЧП все выдо-
хнули спокойно.

— При детальном из-
учении это оказалась 
пластиковая игруш-
ка, которая опасно-
сти не представля-
ет. Тревога оказалась, 
слава богу, ложной. Но все 
равно, на такие вещи надо 
обращать внимание, —  про-
комментировал начальник 
поисково‑ спасательного отря-
да города Обнинска Василий 
Яковлев.

Такие сигналы об опасностях, 
которые таковыми по итогу не 
являются, от жителей Боров-
ского района поступают часто. 
И это говорит о  том, что бо-
ровчане неравнодушны: бдят 
и сигнализируют.

А все потому, что люди в окру-
жении Дмитрия УДАЛОВА —  

главы администрации Люди-
новского района, вероятно, не 
знакомы с Ильей Веселовым —  
экс‑главой администрации Бо-
ровского района.

В четверг, 18 мая, Дмитрий 
Сергеевич раньше времени рас-
слабился: хватил лишнего и сел 
за руль. И за эту вольность судь-
ба жестоко его наказала.

Доехав до пропускного пун-
кта платного участка трассы 
М‑3 «Украина», Дмитрий Уда-
лов решил сдать назад, заце-
пил чужую машину и скрылся 
с места аварии. Задержали его 
ночью в Людиновском районе 
в результате объявленного пла-
на «Перехват». От медицинско-
го освидетельствования Удалов 
отказался. Судя по видео, кото-
рое удалось заснять свидетелю 
ДТП, причина отказа «подуть 
в  трубочку» понятна —  Дми-
трий Сергеевич не совсем креп-
ко держался на ногах и лиш-
ние телодвижения ему были 
нежелательны.

Узнав о  случившемся, гла-
ва региона Владислав ШАПША 
опубликовал пост гнева:

— Считаю это недопустимым 
поведением. Такой поступок 
противоречит должности, ста-
тусу и здравому смыслу. Более 
того —  это нарушение закона 
и создание угрозы для жизни 
людей. А нарушать закон нель-
зя. Никому. Дмитрий Удалов бу-
дет отправлен в отставку. За 
аморальное поведение. Также 
его исключат из партии «Еди-
ная Россия».

Решения приняты и в кратчай-
шие сроки должным образом бу-
дут оформлены.

Долго ждать оформления ре-
шения не пришлось, 22 мая де-
путаты приняли отставку Удало-

ва (он написал ее, как полагает-
ся, по собственному желанию). 
При этом, как сообщает па-
блик «Людиново.ру», сам на 
заседании не присутствовал, 
но обратился в РПЦ, там от его 
имени извинения передали 
прихожанам.

В кресле главы администра-
ции района Дмитрий Удалов не 
проработал и три года, назна-
чили его в декабре 2020‑го. Не-
долго, согласитесь. Зато какой 
громкий уход: с  перехватом 
и прощальным видео!

Этот уход, наверняка, запом-
нится и главе администрации 
Жуковского района Анатолию 
Суярко. Именно на его террито-
рии коллега из Людиново нахо-
дился в тот день с рабочим ви-
зитом. Правда, он от общения 
с Удаловым открестился, гово-
рит, тот приезжал на жуковское 
автотранспортное предприятие 
перенимать опыт. Будем наде-

яться (в интересах жителей со-
седнего района), перенял не его. 
Но вот что плохо для жуковской 
администрации, так это равно-
душие. По нашим данным, пер-
вой «жертвой» Удалова стал 
автомобиль сотрудника мест-
ной администрации, но о слу-
чившемся заявлять не стали. 
И вот тут как не вспомнить экс‑
главу администрации Боровско-
го района Илью Веселова, кото-
рый еще шесть лет назад, ком-
ментируя на планерке «пьяное 
ДТП», сказал, что друзья должны 
всегда заявлять в полицию, как 
только их нетрезвый приятель 
сел в машину:

— Должны позвонить и ска-
зать: пьяный за рулем!

Так что, если кто не знает 
о таком наставлении бывшего 
боровского чиновника, дарим 
на долгую и законопослушную 
память.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

БДИТЕЛЬНОСТЬ

НУ И НУ

БОРОВЧАНЕ ВЫЗВАЛИ БОРОВЧАНЕ ВЫЗВАЛИ 
ПОЛИЦИЮ НА «ЛИМОНКУ»ПОЛИЦИЮ НА «ЛИМОНКУ»

ЗА «ПЬЯНОЕ» ДТП ГЛАВА ЗА «ПЬЯНОЕ» ДТП ГЛАВА 
АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА 
ПРОСТИЛСЯ С ДОЛЖНОСТЬЮПРОСТИЛСЯ С ДОЛЖНОСТЬЮ

С начала года в Калужской об-
ласти произошло 11 лесных 

пожаров. Общая площадь пала 
составила свыше 11 га. Также 
огнеборцы совершили 955 вы-
ездов на загорание сухой расти-
тельности. Больше всего вызо-
вов пришлось на Дзержинский, 
Бабынинский, Сухиничский, 
Козельский, Мещовский, Пе-
ремышльский, Барятинский 
районы и Калугу. Об этом в по-
недельник, 22 мая, на ежене-
дельном заседании региональ-
ного правительства рассказал 
начальник ГУ МЧС России по ре-
гиону Владислав Блеснов.

Сотрудники МЧС в этом году 
проведи 91 проверку орга-
нов местного самоуправле-
ния, включая 155 населенных 
пунктов, которые подверже-
ны угрозе природных пожа-
ров. Выявлено большое чис-
ло нарушений от отсутствия 
минерализованной полосы 
до неисправных источников 
противопожарного водоснаб-
жения. К административной 
ответственности привлекли 
54 должностных лица.

Среди худших по противопо-
жарному состоянию Владислав 
Блеснов назвал Жиздринский, 

Куйбышевский, Людиновский, 
Малоярославецкий и Ульянов-
ский. Среди лучших —  Боров-
ский, Юхновский, Перемышль-
ский и Тарусский районы.

— К 1 июня все нарушения 
следует устранить. На совете 
глав муниципальных образо-
ваний разберем, что сделано. 
Какую беду может принести 
огонь, мы видим на приме-
рах крупных пожаров в Рос-
сии. Абсолютно очевидно, что 
надо принимать максимальные 
усилия, все профилактиче-
ские меры, чтобы предотвра-
тить трагедию. Не для галоч-
ки, не для отчета, а реальные 
дела, —  подчеркнул, подводя 
итог, губернатор Владислав 
Шапша.

ОЦЕНКА

БОРОВСКИЙ РАЙОН СРЕДИ ЛУЧШИХ БОРОВСКИЙ РАЙОН СРЕДИ ЛУЧШИХ 
ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ ПОЖАРАМПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ ПОЖАРАМ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В БАЛАБАНОВЕ НЕ ДОПУСТЯТ В БАЛАБАНОВЕ НЕ ДОПУСТЯТ 
ПОЯВЛЕНИЕ ОТЕЛЯ ДЛЯ МИГРАНТОВ ПОЯВЛЕНИЕ ОТЕЛЯ ДЛЯ МИГРАНТОВ 
В ЦЕНТРЕ ГОРОДАВ ЦЕНТРЕ ГОРОДА

ТЕПЕРЬ ПЕШКОМ
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ОТ СЛОВ —  К ДЕЛУ
Работа с молодежью в Бо-

ровском районе всегда была 
не самой простой темой. Из-
менить подход и форму рабо-
ты в этом направлении пыта-
ются не один год, но пока про-
рывных идей жители так и не 
увидели.

Поэтому инициативы, подобные это-
му спортивно‑ патриотическому слету, 
да еще и от энтузиастов, болеющих за 
свое дело, —  на вес золота.

У истоков проведения мероприятия 
стояло два человека —  депутат рай-
онного Собрания и руководитель ВПК 
«Русь» Денис ГРАБЕНКО и его колле-
га из городской Думы Ермолина Борис 
КУДРЯШОВ. Оба признаются, что идею 
о слете вынашивали давно, но в нынеш-
ней непростой для нашей страны ситу-
ации решили, что дальше откладывать 
уже некуда, и пришло время перейти от 
разговоров к действиям.

Суть сборов, длившихся три дня, 
очень проста на бумаге —  погрузить 
учеников старших классов, будущих за-
щитников Родины, в быт военнослужа-
щих и передать им базовые навыки, ко-
торые могут пригодиться как в ратном 
деле, так и в быту. Звучит легко на сло-
вах, но на деле это потребовало огром-
ных усилий от организаторов.

Судите сами: ребятам нужно  где‑то 
жить,  где‑то тренироваться, необходи-
мы инструкторы, оборудование, пита-
ние и прочее. Для этого потребовалась 
финансовая помощь от района и обла-
сти, и организаций —  например, ДОСА-
АФ помог с учебными автомобилями, 
а фонд «Ратники Отечества» —  с мо-
делями оружия и палатками.

Весь слет стал результатом труда 
большого количества людей, и отто-
го особенно приятно видеть, что все 

это было сделано не зря. Ведь ребя-
там, принявшим участие, мероприятие 
очень «зашло».

ТЯЖЕЛО В УЧЕНИИ…
Трое суток 60 парней из разных 

школ района жили в лагере, разбитом 
на территории стадиона «Труд». Ребят 
поделили на взводы, составили чет-
кий распорядок дня с подъемами и от-
боями. Одним из обязательных правил 
стало жесткое соблюдение дисципли-
ны и устава, что организаторы относят 
к одним из главных достижений слета.

— Научить человека всему за три дня 
очень сложно, но, надеюсь,  какие‑то ба-
зовые понятия в голову парням вложить 
удалось. Например, дисциплину —  она 
пригодится не только на службе, но 
и в повседневной жизни. Всего участие 
у нас приняло 60 человек, двое ребят не 
«потянули» и уехали домой, зато доба-
вился один десятилетий участник —  па-
рень оказался очень хороший, вместе 
со всеми ходил на занятия, слушался 
командиров и вообще никаких проблем 
или сложностей с ним не возникло, —  
отмечает Денис Грабенко.

Из основных проблем Денис Юрьевич 
отметил то, что место проведения на-
ходится в черте города (это несколько 
расслабляет участников), а также мо-
бильные телефоны, которыми бойцы 
нет‑нет, да пользовались во внеуроч-
ное время.

В остальном —  парни смогли погру-
зиться в атмосферу и с готовностью 
приняли озвученные им правила. Каж-

дый день взводы ходили на занятия по 
таким дисциплинам, как строевая и ог-
невая подготовка, физическая культура, 
тактическое взаимодействие, полевая 
медицина, метание ножей.

— Я решил участвовать в сборах, 
чтобы подготовиться к будущему. Сей-
час такое время, что нужно подготовить 
себя ко всему, научиться владеть ору-
жием, да и просто хочется проверить 
себя. Больше всего мне понравилось 
отрабатывать ведение боя: какие ко-
манды говорить, как их выполнять, пра-
вильно перемещаться и занимать по-
зицию. Ну и субординации научились, 
конечно, здесь за этим следят и нака-
зывают строго, но справедливо, —  рас-
сказал взводный 2‑го отделения Илья 
БАШКИРЦЕВ из четвертой балабанов-
ской школы.

Все это время в лагере вместе с ними 
находилась порядка 10 инструкторов. 
Часть —  члены клуба «Русь», другие —  
с большим военным опытом за плечами. 
Были и участники СВО —  Борис Кудря-
шов и Егор Грабенко, которые смогли 
объяснить, как выглядит современная 
вой на и какие навыки могут приго-
диться будущим защитникам в первую 
очередь.

— В целом мероприятие прошло как 
задумано. У ребят есть желание учить-
ся и энтузиазм, а это самое главное. 
Все что хотели сделать —  мы сделали, 
на будущее вынесли ряд моментов, над 
которыми нам самим было бы неплохо 
поработать. Из основных минусов —  
многие парни приходят и не знают во-

обще ничего или не могут даже само-
стоятельно затвор передернуть, потому 
что сил не хватает. Это не их вина, но 
показывает, что нужно с этим работать 
на уровнях школ или хотя бы дополни-
тельного образования, —  отметил Бо-
рис Павлович.

ФИНАЛЬНЫЙ АККОРД
Кульминацией сборов стал послед-

ний, третий день. На него у юных бой-
цов было запланировано много собы-
тий. Сначала они сдавали нормативы 
ГТО, а затем должны были продемон-
стрировать другую часть навыков, об-
ретенных за эти три дня.

Сделать это они должны были через 
реконструкцию сражения, которую для 
них подготовили члены благотвори-
тельного фонда «Ратники Отечества». 
Вооружившись винтовками, каждое от-
деление по очереди наступало на пози-
ции условного врага, выполняя коман-
ды, ведя огонь и прикрывая друг друга.

С поставленной задачей справились 
все отряды, после чего перешли к це-
ремонии награждения. Каждый из тех, 
кто прошел сборы получил памятную 
грамоту и медали «Юный патриот Рос-
сии» от МООО «Патриотическое объе-
динение ветеранов пограничной служ-
бы «Рубеж». А самый лучший взвод, от-
личившийся образцовой дисциплиной, 
отметили кубком.

Поддержать ребят в этот день при-
ехало много гостей, среди которых за-
меститель главы администрации райо-
на Ольга СИМАКОВА, мэр Балабанова 

Сергей ГАЛКИН и заместитель коман-
дира 71‑го авиационного полка, бази-
рующегося в Ермолино, подполковник 
Владимир ПРОЗОРОВ.

— Замечательное мероприятие, ко-
торое позволяет детям влиться в атмос-
феру службы в рядах силовых струк-
тур. Проводить подобные слеты нужно 
и впредь, и лично мое мнение —  ох-
ват нужно увеличивать, а в перспекти-
ве устраивать сборы не один раз в год, 
а как можно чаще. Мы же со своей сто-
роны готовы поддерживать организато-
ров всем, чем сможем, —  отметил Вла-
димир Александрович.

Итогом слета остались довольны 
и организаторы, и участники. Многие 
ребята говорили, что готовы остаться 
еще на пару дней и обязательно примут 
участие в следующих сборах. Тем бо-
лее, что организаторы тоже полны ре-
шимости превратить это событие в одну 
из традиций.

— Это был наш первый раз, поэтому 
мы, общаясь с парнями, сразу попро-
сили их не судить нас строго, если бу-
дут  какие‑то ошибки или недочеты. Мы 
ведь, как и они, только учимся. Но не-
обходимость подобных слетов для всех 
стала очевидной, и мы приложим все 
усилия, чтобы проводить их ежегодно. 
Формат останется походным, но, попро-
буем выделить на проведение не три, 
а хотя бы пять дней. Быть может, так-
же организуем слет для ребят помлад-
ше, —  отметил Денис Грабенко.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ТАК РОЖДАЮТСЯ ТРАДИЦИИ

На прошлой неделе в г. Ермолино 
прошел первый спортивно- 
патриотический слет 
«Защитник-2023».
Его организаторами выступили 
ВПК «Русь» и местный стадион 
«Труд», а поддержали идею 
на всех уровнях власти —  от 
города до области. Сборы 
длились три дня, с 16 по 
18 мая, в течение которых 
подростки ощутили на 
себе все тяготы жизни 
военнослужащих и освоили 
полезные навыки.

ПЕРВЫЙ СЛЕТ ДЛЯ БУДУЩИХ ПРИЗЫВНИКОВ ПЕРВЫЙ СЛЕТ ДЛЯ БУДУЩИХ ПРИЗЫВНИКОВ 
ПОЛУЧИТ ПРОДОЛЖЕНИЕПОЛУЧИТ ПРОДОЛЖЕНИЕ
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Работы по благоустройству сельского 
поселения здесь выполняет муници-

пальное предприятие МХАЦ «Ворсино», 
и ему есть чем похвастать. 

 На прошлой неделе коммунальщики 
скосили траву вдоль автомобильных до-
рог центральной усадьбы, взялись за до-
рожную разметку, заменили песок в ма-
лых игровых формах на всех детских пло-

щадках поселения и добрались до окоса 
на их территориях. 

 Градус оптимизма в работе снижают 
только местные вандалы, которые про-
должают оставлять свои надписи в ме-
стах, предназначенных для отдыха ма-
леньких ворсинцев. Но тут без контро-
ля взрослых жителей проблему точно не 
решить. 

Фото МУП МХАЦ «Ворсино»

В РАБОТЕ

РЯДОМ С НАМИ

Да‑да, именно тот, про кого вы могли поду-
мать —  начальник Управления по охране 

объектов культурного наследия Калужской об-
ласти. Вот так!

Как говорится, от сумы да от тюрьмы не зарекайся: 
отъехал на сто верст от Калуги, а тут его и приняли.

И приняли, и показали, и рассказали, какой план 
у собственника объекта культурного наследия «Ан-
самбль тюремного замка» 1886 года постройки 
в Боровске.

Памятником регионального значения этот ОКН стал 
только три года назад. Но какие это годы! Эх! Сколь-
ко проверок и судов прошла Светлана Шорохова, идя 
к своей мечте —  созданию на развалинах замка ту-
ристического комплекса.

О том, что путь этот тернист и восстанавливать 
в Боровске ОКН особо никто не разбегается, а тем кто 
отваживается, приходится пройти через массу прове-
рок надзорных органов, начальник Управления рас-
сказывать не стал. Лишь оценил самоотверженность 
боровчанки, решившей реконструировать часть исто-
рии родного города (много лет здания ансамбля пу-
стовали, отсутствовала кровля, в целом их состояние 
оценивалось как неудовлетворительное, главное зда-
ние пострадало после пожара —  перечисляет Евге-
ний Чудаков) и помечтал, что скоро в тюрьму потянет 
и других —  туристов из ЦФО, как минимум.

ПРИЕХАЛ!

ЕВГЕНИЙ ЧУДАКОВ ПОПАЛ В ТЮРЬМУЕВГЕНИЙ ЧУДАКОВ ПОПАЛ В ТЮРЬМУ

АФИША МЕРОПРИЯТИЙ АФИША МЕРОПРИЯТИЙ 
«СЕЛЬСКОГО ДОМА КУЛЬТУРЫ «СЕЛЬСКОГО ДОМА КУЛЬТУРЫ 
ДЕРЕВНИ СОВЬЯКИ» НА ИЮНЬДЕРЕВНИ СОВЬЯКИ» НА ИЮНЬ

В ВОРСИНО НАВОДЯТ ЛОСКВ ВОРСИНО НАВОДЯТ ЛОСК
1 июня 17:00 ‑ «Праздник детства» игровая программа. 
2 июня 15:00 ‑ «Весёлые старты» 
3 июня 15:00 ‑ Танцевальный батл: «Танцуем вместе» Площадка перед 
4 июня 12:00 ‑ «Рисуем сказки Пушкина». Конкурс, викторина по сказкам Пушкина. 
5 июня 15:00 ‑ Мастер класс: «Волшебный пластилин»
7 июня 15:00 ‑ Литературный час
8 июня 15:00 ‑ Подвижные игры на свежем воздухе «Волшебный мяч»
9 июня 15:00 ‑ Мастер класс: «Современные песни»
10 июня 15:00 ‑ Подвижные игры на свежем воздухе: «Крокодил»
11 июня 17:00 ‑ Праздничный концерт ко Дню России: «Пою тебе, Россия!»
14 июня 15:00 ‑ Литературный час
16 июня 15:00 ‑ Интерактивная программа: «Загадки, скороговорки, поговорки»
17 июня 15:00 – Танцевальный флешмоб «Танцуем с друзьями»
18 июня 12:00 ‑ Мастер класс по прикладному творчеству: «Аппликация», Мастер 

‑ класс: «Современные танцы».
19 июня 15:00 ‑ Мастер‑класс по прикладному творчеству: «Традиционная кук-

ла из травы»
21 июня 15:00 ‑ Литературный час
22 июня ‑  Акция «Свеча Памяти»
23 июня 15:00 ‑ Квест игра: «Остров сокровищ»
24 июня 15:00 ‑ Интерактивная программа: «Пионеры герои»
25 июня 12:00 ‑ Конкурс агитационных рисунков на асфальте: «Я выбираю 

жизнь» ко дню борьбы с наркоманией. Показ видеороликов антинаркотической 
направленности.

26 июня 15:00 ‑ Конкурс рисунков: «Мы рисуем лето»
28 июня 15:00 ‑ Литературный час
29 июня 15:00 ‑ Экскурсия в музей народного творчества «Домик счастья» в го-

роде Боровске.
30 июня 12:00 ‑ Туристический поход: «Родные места»
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Такое решение 
приняло жюри 

всероссийской ак-
ции «Подвиг села: 
наставники». Этот 
проект проходил 
в рамках «Года пе-
дагога», объяв-
ленного в нашей 
стране.

Суть очень про-
ста —  на протя-
жении двух ме-
сяцев участники 
публиковали на 
своих страницах 
в  соцсетях тема-
тические посты, посвященные школьным 
учителям, их работе, заслугам и историям.

Одним из победителей стала директор 
школы в Борисово —  Елена СИКОРА. Ее 
посты были посвящены не просто одному 

из коллег, а ее матери —  Ольге Георгиев-
не Сухановой.

В числе 20 призеров Елена Анатольевна 
была приглашена на награждение в Совет 
Федерации.

Сделать это они смогли на своем сельском 
чемпионате по дартсу.

21 мая турнир собрал два десятка участ-
ников разных возрастов. Всё они целились 
в «яблочко», но попали в него самые меткие.

В детской группе (до 15 лет) победителя-
ми стали Мария Чирикова и Арсений Маме-
дов. А среди взрослых участников турнира 
глаз не подвел Олесю Дерендяеву и Симона 
Офаридаева.

ОТ ДУШИ

В ЦЕЛЬ

Ничего удивительного! Например, Вати-
кан проводит Чемпионат непрофесси-

ональных команд ежегодно с 1972 года.

В  Боровске же по благословению 
митрополита Калужского и  Боров-
ского Климента, в I Пасхальном тур-
нире играли команды юношей 2009–
2010  г. р. Идейным вдохновителем 
в нашем случае стал помощник благо-
чинного по молодежному служению, 
настоятель храма Рождества Пресвя-
той Богородицы д. Тимашово, протои-
ерей Антоний Сомик.

Районный отдел спорта и спортшкола 
«Звезда» идею поддержали и организо-
вали турнир в Боровске на стадионе им. 
А. А. Парамонова.

Соревнования собрали полсотни юных 
футболистов, но в этот раз Господь спо-
добил играть лучше сборную Боровско-
го района (тренер Карелов Д. А.), ба-
лабановский «Сокол» и ермолинский 
«Текстильщик» (тренер Нефёдкин П. П.). 
Именно в такой очередности они и разо-
брали победные места в турнире.

Фото: Наш город- Наш футбол

ВПЕРВЫЕ

ДИРЕКТОР БОРИСОВСКОЙ ШКОЛЫ СТАЛА ДИРЕКТОР БОРИСОВСКОЙ ШКОЛЫ СТАЛА 
ПРИЗЕРОМ ВСЕРОССИЙСКОЙ АКЦИИПРИЗЕРОМ ВСЕРОССИЙСКОЙ АКЦИИ

КАЛЕЙДОСКОП

ФУТБОЛЬНЫЙ ТУРНИР С БОЖЬЕЙ ПОМОЩЬЮ ФУТБОЛЬНЫЙ ТУРНИР С БОЖЬЕЙ ПОМОЩЬЮ 
ПРОШЕЛ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕПРОШЕЛ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

ВОРСИНЦЫ ПОМЕРИЛИСЬ МЕТКОСТЬЮВОРСИНЦЫ ПОМЕРИЛИСЬ МЕТКОСТЬЮ

И сделал это силой своих рук.
Глава сельского поселения Ру-

дольф Регер на пару с другим вор-
синцем —  Виктором Чиглинцевым 
представляли на чемпионате Ка-
лужской области команду Боров-
ского района в гиревом спорте.

Совместными усилиями они за-
воевали седьмое место среди ре-
гиональных команд коллег. И если 
 кто‑то скажет, что седьмое —  не 
призовое, то пусть сам покажет 
свой результат, а пока будет жать, 
вспомнит, настолько ли спортивен 
и силен его глава представитель-
ного органа власти?

КРАСАВЧИК!

ГЛАВА «ПОДНЯЛ» БОРОВСКИЙ РАЙОН ГЛАВА «ПОДНЯЛ» БОРОВСКИЙ РАЙОН 
НА СЕДЬМОЕ МЕСТОНА СЕДЬМОЕ МЕСТО

Подобное событие в Боров-
ском районе пройдет впер-

вые. Уже в эту пятницу, 26‑го 
мая, в балабановской поликли-
нике пройдет конкурс медицин-
ских сестер «Боровское золото».

В программе соревнований для 
самой многочисленной части ме-
диков обещают интересные со-
ревнования, а за победу будут 
бороться три команды —  Боров-
ской ЦРБ, медтехникума города 
Обнинска и представители ме-
дицинских классов МБОУ СОШ 
№ 3 г. Балабаново.

Если вы хотите посмотреть 
за состязаниями, то приходите 
в 14:00 в конференц‑зал на 6‑м 
этаже поликлиники.

КОНКУРС

БОРОВСКИЕ МЕДСЕСТРЫ БОРОВСКИЕ МЕДСЕСТРЫ 
ПОБОРЮТСЯ ЗА «ЗОЛОТО»ПОБОРЮТСЯ ЗА «ЗОЛОТО»
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной��монтажники�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�прибороваппаратуры�и�приборов

  ○○ инженер-технолог�по�металлообработкеинженер-технолог�по�металлообработке
  ○○ �инженер-технолог�монтажно-сборочного��инженер-технолог�монтажно-сборочного�
производствапроизводства

  ○○ кладовщик�МТОкладовщик�МТО
  ○○ намотчик�катушекнамотчик�катушек
  ○○ �наладчик�технологического��наладчик�технологического�
оборудованияоборудования

  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ операторы�станков�с�ЧПУоператоры�станков�с�ЧПУ
  ○○ токаритокари
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ слесарь�механосборочных�работслесарь�механосборочных�работ
  ○○ �слесарь-ремонтник�промышленного��слесарь-ремонтник�промышленного�
оборудованияоборудования

  ○○ мастер�производственного�участкамастер�производственного�участка
НАЙМ�ЖИЛЬЯНАЙМ�ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное�производствоМонтажно-сборочное�производство Механическое�производствоМеханическое�производство
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ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

01 июня 18.00 
Цирковое представление «От Мышки 

до Мишки». 0+
17 июня 18.00 

Стас Старовой тов. Новый Стендап- 
концерт «Равновесие». 18+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31,  

39–3–32–74, 3–27–90 Ре
кл

ам
а.

МП «Дом ученых» 
приглашает:

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» открывает вакансии сотрудника по уходу за 
животными (полная занятость), ветврача (частичная занятость). Подробности и. ус-

ловия по тел.89290329470, 89105426274.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МП «Дом учёных» требуется  
уборщица. 8–910–915–56–06

МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии:

10 июня 
Экскурсия в музей- усадьбу  

«Полотняный завод»,
музей бумаги «Бузеон». 12+

17 июня 

Экскурсия в Третьяковскую галерею. 12+

24 июня 

Экскурсия в государственный литературно- 
мемориальный музей- заповедник 

А. П. Чехова в Мелихове. 12+

25 июня 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по 
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


